
Franz-Josef Adrian 4.8.2023

Bürgermeister Denis Loeffke
Harzburger Straße 24
38871 Ilsenburg (Harz)

10 Fragen zu den Aufforstungen im Kommunalwald der Stadt Ilsenburg mit Berufung auf
das Informationszugangsgesetz Sachsen-Anhalt

Sehr geehrter Herr Loeffke!
Zunächst möchte ich Ihnen ganz herzlich zu Ihrer Wiederwahl gratulieren!
Nun zu meinem Anliegen: Meine Frau und ich waren in den letzten Jahren mehrfach in Ihrer Stadt
in  Urlaub.  Bei  unserem  letzten  Urlaub  vor  2  Wochen  entdeckten  wir  die  1,5  ha  große
Wiederaufforstung  in  der  Nähe  der  Plessenburg.  Die  Fläche  gehört  der  Stadt  Ilsenburg.  Die
Aufforstung war crowdfinanziert. Ich habe bereits mit Förster Böge und Frau Müller vom Harzer
Tourismusverband  über  dieses  Projekt  gesprochen.  Leider  konnten  sie  mir  nicht  alle  Fragen
beantworten  und  sie  rieten  mir,  mich  schriftlich  an  Sie  als  den  zuständigen  Bürgermeister  zu
wenden.

Ich habe die folgenden 10 - eng miteinander zusammenhängenden – Fragen:
1. Wie viele ha Wald gehören der Stadt Ilsenburg?
2. Wie viele ha davon waren vor 2018 Fichtenforste?
3. Wie  viele  ha  Fichtenforste  der  Stadt  wurden  vor  2018  z.  B.  durch  Buchenvoranbau  in

Laubwälder umgewandelt?
4. Wie viele ha Fichtenforste der Stadt sind seit 2018 entweder dem Orkan Friederike oder

dem Borkenkäfer zum Opfer gefallen?
5. Wie groß waren die Einnahmen der Stadt Ilsenburg durch den Verkauf des Sturmwurf- bwz.

Borkenkäferholzes seit 2018?
6. Wie viele ha sind seit 2018 mit Mitteln der Stadt wieder aufgeforstet worden?
7. Wie teuer war das?
8. Wie viele ha wurden mit Spendengeldern aufgeforstet?
9. Wie hoch waren die Spenden?
10. Wie viele ha Aufforstungsfläche mussten gezäunt werden?

Zu meiner Person: Ich bin pensionierter Biolehrer und betreibe seit rd. 10 Jahren eine Webseite zur
Forstwirtschaft in Deutschland (franzjosefadrian.com). Meinen Brief und Ihre Antwort werde ich
auf meiner Webseite veröffentlichen.

Ich erwarte Ihre Antwort bis Ende September. Sollte die Zusammenstellung der Antwort länger
dauern, bitte ich um eine kurze Nachricht. Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen
Franz-Josef Adrian


